

victoire . . . et il les fait asseoir à sa droite au milieu de la glorieuse phalange qui environne la vierge d'Assise, car Clarisses elles le sont par le désir et par la vocation, l'habit de Claire et de François elles le portent depuis longtemps, et l'auréole de la sainteté franciscaine leur ceindra le front durant l'éternité. Et du sein du bonheur et de la gloire, elles nous contemplant en ce jour ces heureuses enfants, et elles nous demandent pourquoi nous pleurons. N'ont-elles pas trouvé ce qu'elles cherchaient et ne sont-elles pas en possession irrévocable de Celui qui les attirait et faisait l'objet de leurs désirs ?

O parents bien-aimés, je comprends vos larmes, elles étaient si bonnes, si charmantes et si aimantes ces enfants que vous ne ne voyez plus ! Mais quand vous aurez donné à la nature les larmes que méritent, bien sûr, ces héroïques enfants, vous serez heureux et fiers du sort réservé à vos filles . . .

Quant à nous, nous écrivons en lettres d'or dans les *Annales* de notre Fraternité les noms de ces Tertiaires : REINE ET LAURE BARCELO, EMILIE MORIN, ANNA CAUCHON, ANAÏDE LÉTOURNEAU, martyres de leur fidélité à répondre à leur sainte vocation. Leur sacrifice est de ceux qui attirent toutes les bénédictions. Bientôt le monde pourra les sentir et les goûter.

Merci, généreuses Sœurs, de nous avoir donné cet exemple, merci de nous avoir tracé la voie du devoir et du sacrifice, merci des grâces que vous allez nous obtenir. Pussions-nous conquérir une gloire pareille à la vôtre. Assurés de votre béatitude, nous vous disons : au revoir ! Fasse le ciel que nous puissions ajouter : à bientôt !

Au dernier moment, nous apprenons la mort de Sa Grandeur Monseigneur Laffèche, évêque de Trois-Rivières. L'Ordre de S. François perd en sa personne un protecteur puissant, un ami de la première heure, toujours sincère et dévoué. Le Tiers-Ordre pleure en lui un de ses membres les plus anciens, les plus convaincus et les plus fidèles, un propagateur ardent de son esprit et de ses Fraternités. L'éloge que méritent sa longue et glorieuse carrière, ses grandes œuvres, son action profonde dans l'Eglise et la patrie canadienne est dans toutes les bouches et sera fait par des voix autorisées. Nous ne pouvons ici qu'exprimer nos sympathies respectueuses pour le clergé du diocèse en deuil, nous ne saurions dire la peine profonde que nous cause la disparition de ce vaillant champion de toutes les causes justes et de toutes les idées généreuses.

Nous recommandons son âme tout spécialement aux prières et aux sacrifices de tous les Tertiaires du Canada.